Desempleo Producto de Socializar la Economía

Desarrollo" de los demó-crata cristianos (llamado en sus documentos oficiales y no oficiales) sería, ni más ni menos, un intento de dirigismo estatal que atentaría contra el sistema productivo y, por ende, contra la empresa privada, contribuyendo al desempleo.

informes de entidades gre miales muy serias, con el análisis de varios docu-mentos producidos en los años 1980-1981 en los Minis-terios de Economía y Planificación.

En uno de ellos, llamado "Política Operacional de Participación del Estado

Facilitan Transporte de Turismo E.U.-El Salvador

Un acuerdo que facilitará la operación de líneas aéreas entre El Salvador y Estados Unidos firmaron funcionarios de ambas naciones. Nuestro país estu-vo representado por el doc-tor Ricardo González Ca-macho, Ministro de Economía.

El documento autoriza a aerolineas salvadoreñas comprar aviones más grandes y usar puntos intermediosde parada en los Estados Unidos. El convenio también promoverá la operación de otras líneas aéreas de Estados Unidos a El Salvador.

Por otra parte se informa en Economía que el nuevo régimen arancelario y aduanero centroame-ricano entrará en vigencia antes del primero de julio de este año.

Dicho instrumento comprende el arancel de im-portación, la legislación

centroamericana sobre el valor aduanero de las mer-cancías, y el código aduanero uniforme cen-troamericano y su regla-

mento.

Los grupos de trabajo gubernamental y de la libre empresa han negociado hasta la fecha 28 de los 99 capítulos que abarca el instrumento, el cual servirá de apoyo para la reor-ganización del Mercado Común Centroamericano, según se informa.

Indican que paralela-mente a la reunión de las negociaciones que se llevó a cabo en San José Costa Rica, se constituyó un grupo de trabajo para exami-nar la legislación del área sobre el valor aduanero de las mercancías y su reglamento, el cual quedó pen-diente de decisión para la próxima reunión, del 7 al 13 de abril.

(Mrio. de Economía) tex-tualmente se lee: "...el Go-bierno de la República ha venido adoptando una se-rie de medidas, como decir: ...promoción y nego-ciaciones para el traspaso de empresas a los trabajadores bajo cogestión y autogestión y el manejo directo o indirecto de empresas por instituciones especializadas del sector públi-co o por la banca comercial nacionalizada". Pero, el cierre de empre-

sas, agrícolas, industriales y comerciales, no siempre ha dejado sin trabajo a campesinos, obreros u ofi-cinistas, existe también una gama de sectores que

Lic. Allwood Invitado a Jamaica

El Viceministro de Planificación, Lic. Ernesto Allwood, ha sido invitado a participar en la Conferencia Internacional de la Ju-ventud, del 6 al 9 del co-

rriente. El evento tendrá lugar en Kingston, Jamaica, y será en ocasión de cele-brarse el Año Mundial de la Juventud, por lo que se considera como de gran importancia para la pro-moción de los valores en los jóvenes de todo el mun-

se han visto obligados a di-versificar su producción, a colocarse en otras ocupa-ciones, a menudo bastante menos remuneradas, o que, aún, han tenido que vender hasta sus objetos personales o de herencia familiar para la manuten-ción de los suyos.

DE UNA ALGODONERA A UNA PULPERIA

El caso de los hermanos "X" es representativo. Algodoneros medianos de Oriente, habían sobrevivido el vendaval de la "ofensiva final" y continuaban adelante hasta que, el año pasado, la guerrilla les exigió © 100.000 como "impuesto de guerra", los hermanos pagaron pero se fueron de su plantación.

Actualmente trabajan en una pulpería cerca de un mercado capitalino y se mantienen informados sobre lo que sucede en sus tierras, las que continúan

-Favor pase a la página 11.



INFORMA. Para referirse a reciente publiración, recibimos la visita del Dr. Ernesto Arrieta Peralta, Em-bajador de El Salvador en Honduras.

del CCE son Válidos pueden descubrir parcial-

comicios del domingo, que dé el Consejo Central de Elecciones son los válidos, informó ayer el presidente de ese organismo, Dr. Mario Samayoa. Referente a que la cade

na de televisión SIN, de Estados Unidos, que trans-mite en español, dio resultados de las elecciones sal-vadoreñas, Samayoa dijo que no tienen validez porque no son oficiales. sión, como cualquier otro órgano informativo, se basa en sus apreciaciones por medio de encuestas

. Sólo los Resultados

que han hecho, indicó.

Ninguna empresa informativa nacional o internacional está autorizada para dar resultados. Algunas de cotos compresas de cotos de cotos compresas de cotos de cotos de cotos de cotos de cotos compresas de cotos de cotos de cotos de cotos de cotos de cotos d nas de estas empresas cuentan con algún tipo de información, a través de formularios que hacen sus encuestadores, donde

mente cómo va una vota-ción, detalló.

"Estas informaciones no tienen ningún valor oficial. Según la Ley Electoral, so-lamente el Consejo tiene la facultad de poder determi-nar los cómputos oficiales de las elecciones", señaló. También dijo que existe

una preocupación del CCE de apresurar de la mejor

-Favor pase a la página 13.



MAS PARTICIPANTES. - La Asociación de Distribuidores de Vehículos, participará en la Expomotor 85 que se realizará en mayo en la Feria Internacional. Firmaron contratos: señores Roberto Rodríguez, Eduardo Tra-banino, Ricardo Martínez (sentados). De pie, Elizabeth Cuéllar, Armando Olmedo (coordinador del evento); Jorge Corado, René A. Coronado y José Roberto Rivera.

Dan Producto de Carnaval a Periodista

Un cheque por diez mil colones fue entregado a la familia del periodista José Luis Urrutia, como pro-ducto recaudado en la ce-lebración del Carnaval de la Salidaridad de la valenta. la Solidaridad de la colonia Las Rosas Nº 1.

Doña Miriam de Avilés, Tesorera del Comité Organizador, al entregar el aporte que servirá para reconstruir la casa de la facilita de l construir la casa de la fa-milia Urrutia-Rodriguez, destruida por un incendio el 4 de febrero, dijo: "En cada colón que ahora en-tregamos a la familia U-rrutia-Rodriguez, va el co-razón, la solidaridad y el cariño de sus verinos de la cariño de sus vecinos de la colonia Las Rosas Nº 1, quienes desean la pronta reparación de su casa''.

Tanto el periodista Urru-tia como su esposa Aura Amelia Rodríguez de U-rrutia, agradecieron el esfuerzo humanitario de sus vecinos y elogiaron el di-namismo y sacrificio personal mostrados por los or-ganizadores del Carnaval.



Presidente de Colombia se Reúne con Duarte

El Presidente de Colombia, Belisario Betancur, se entrevistó con el Presiden-te José Napoleón Duarte en el aéreopuerto El Salvaen el aéreopuerto El Salva-dor durante una hora y media, en una parada que hizo al llegar de Honduras y Nicaragua. Al final de la entrevista Betancur salió para Guatemala, desde donde viajaría a Cancún, México, antes de proseguir viaje hacia los Estados Unidos Unidos.

Se dijo que en la reunión, Duarte y Betancur tu-

vieron un cambio de impresiones sobre la si-tuación en Centro América.

Betancur dijo a los periodistas en el aéreopuerto que el principal objetivo de que el principal objetivo de su viaje es la paz en Cen-troamerica, pero no una paz elaborada sino que el resultado del acopio de los propios pueblos de Cen-troamerica. Al referirse a las observaciones que los países del área han hecho

-Favor pase a la página 27.

Campaña de Salud y Limpieza en Metapán

SANTA ANA.— El personal docente y alumnado de la Escuela "Luz Gómez", de Metapán, inicia hoy una campaña de salud y limpieza en toda la zona y limpieza en toda la zona urbana. El objeto es hacer desaparecer los focos de infección, la basura y ortas suciedades que, además de afear el lugar, constituyen un atentado contra la salud del conglomerado, informan las fuentes fuentes.

"Los vecinos ya no soportan las plagas de mos-cas y de zancudos que, además, van acompaña-dos de olores fétidos por to-das partes", informaron

algunos alumnos. La operación se llevará a cabo, dijeron, por medio de comisiones de profesores, estudiantes y padres de familia. Después de la limpieza empezará la fu-migación de los sitios de donde removerán la su-ciedad. En este sentido, la iniciativa de los maestros y alumnos ha merecido elogiosos comentarios de

-Favor pase a la página 46.

ciación Salvadoreña de Industriales, ASI, y el mío

"El motivo de la presente es agradecer a usted, la excelente cobertura pe-riodística que tuvieron a

ASI Agradece Excelente Cobertura de este Diario

La "excelente cobertura periodistica ofrecida por EL DIARIO DE HOY, du-rante la elección de la nueva Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña la Asociación Salvadoreña de Industriales y la entre-ga del Premio ASI-1984", agradece el presidente de esa Entidad en nota que dice

27 de marzo de 1985. Señor Franciso Marchessi-

Gerente General de EL DIARIO DE HOY, Presente.

Estimado señor Marchessini:
"Reciba un atento saludo a nombre de la AsoDirectiva de nuestra aso-ciación, y muy especial-mente, para la entrega del Premio ASI-1984.

bien ofrecernos para la elección de la nueva Junta

"Colaboraciones como las que usted, y el digno medio que representa nos dan, son para nosotros un aliciente en nuestro propósito de fortalecer y desa-

-Favor pase a la página 11.